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Sorocaba, 25 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 0799/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo
Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer  informações sobre queixas na
demora  de  coleta  de  exames  de  sangue  e  agendamento  de  exames  na  UBS do  Jardim São
Guilherme, localizada na Rua Belmiro Moreira Soares, SN, informamos a Vossa Excelência que,
conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) As Unidades Básicas de Saúde (UBSs) não atuam com lista de espera para
exames  laboratoriais.  O  caso  de  grupos  de  atendimento,  como  pessoas  que  convivem  com
Diabetes,  Hipertensão  Arterial,  problemas  metabólicos  como  a  Dislipidemia,  após  consulta
médica, é estratificado o risco e planejado o retorno periódico, com o paciente sendo orientado a
colher os exames com 30 dias de antecedência da consulta. Todas as UBS são organizadas para
trabalharem  com  agendas  dinâmicas  com  reservas  de  vagas  para  acolherem  a  demanda  de
urgência que possa surgir.

2) As vagas para coleta de exames são distribuídas nas UBS, de acordo com a
disponibilidade contratualizada com o laboratório. São reservadas vagas para grupos específicos
como gestantes,  solicitações  sinalizadas  como "urgentes" (por exemplo,  pré-operatórios,  para
recebimento de medicação de alto custo, retornos de especialidades), as demais são liberadas
para agendamento conforme a solicitação médica descrita.

3) Sim, os recursos existentes são suficientes
4) A partir do dia 23/04/2024 a quantidade de exames foi aumentada em todas

as unidades. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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